
Bienvenue
Welcome

Découvrez notre carte de soins
Discover our range of treatments



NOTRE ESPACE BIEN-ÊTRE

Dans un cadre chaleureux et cocooning, le Spa du Diana est composé d’un hammam, d’un sauna, de jacuzzis
extérieurs à différentes températures ainsi que d’une douche sensorielle. Pour vous désaltérer, notre tisanerie

est là pour vous accueillir après votre moment de détente.
L’hôtel Le Diana propose également une piscine chauffée face à la mer.

(Ouverture selon saison et conditions météorologiques).
In a warm and cocooning setting, the Diana Spa is composed of a hammam, a sauna, outdoor jacuzzis at different temperatures as well as a

sensory shower. To quench your thirst, our herbal tea room is there to welcome you after your moment of relaxation.
The Le Diana hotel also offers a heated swimming pool facing the sea. (Opening depending on season and weather conditions).

NOS CABINES DE SOINS

Au cœur de Carnac, profitez de la qualité de nos soins seul ou à deux. Notre spa dispose de trois cabines de soins dont
deux cabines pour des soins en duo et une cabine simple, ainsi que d’une cabine avec un lit hydromassant. Parfait

équilibre entre le luxe et la nature, nos soins vous offrent une expérience douce, reposante ou énergisante selon vos
souhaits et vos envies. Nos praticiens et praticiennes sont à l’écoute pour un soin 100% personnalisé.

In the heart of Carnac, enjoy the quality of our treatments alone or in pairs. Our spa has three treatment cabins including two cabins for duo
treatments and a single cabin, as well as a cabin with a hydromassage bed. Perfect balance between luxury and nature, our treatments offer

you a gentle, relaxing or energizing experience according to your wishes and desires.
Our practitioners are attentive to 100% personalized care.



CAPITAINE
Soin visage détente avec un modelage.
Relaxing facial treatment with body massage.

1h / 85€

PETIT MATELOT
Soin visage détente ou modelage.
Facial treatment or body massage.

30 min / 55€

MODELAGE EN DUO PARENT & ENFANT
Deux massages détente simultanés dans notre cabine duo.
Two relaxing massages performed simultaneously in our duo cabin.

Duo 30 min / 110€
Duo 1h / 180€

FUTURE MAMAN /

MASSAGE FUTURE MAMAN
Pour aider la future maman à soulager la fatigue physique et émotionnelle, et retrouver l’harmonie.
To help the mother-to-be evacuate physical and emotional fatigue and regain harmony.

1h / 125€

(du 4ᵉ au 7ᵉ mois de grossesse)

NOS SOINS ENFANTS (de 6 ans à 12 ans)

L’espace bien-être reste exclusivement réservée aux adultes.
 Wellness space remains exclusively for adults.

FUTURE MOTHER

1h30 / 169€PARENTHÈSE FUTURE MAMAN
Une séance de massage future maman d’une heure.
Une séance de lit hydromassant de 30 minutes.
An hour massage session for the mother-to-be.
A 30-minute hydromassaging bed session.



NOS SOINS VISAGES /

La durée des soins comprend le temps d’installation en cabine. Tous nos soins et massages sont proposés dans un but
de relaxation et non dans un but thérapeutique ou médical.

 The duration of the treatment includes the time spent getting settled in the treatment room. All our treatments and massages
are offered for relaxation and not for therapeutic or medical purposes. 

SOIN VISAGE SUR MESURE
Votre soin visage sur-mesure pour faire rayonner la beauté de votre peau.
Your personalised face treatment to make the beauty of your skin shine.

1h / 99€

SOIN VISAGE ÉCLAT IMMÉDIAT
Combo ultime pour un coup d'éclat immédiat avec une hydratation optimale de votre visage.
The ultimate combo for an immediate radiance boost and optimal face-hydration.

30 min / 69€

SOIN VISAGE FOR MEN 
Soin visage personnalisé hydratant, purifiant ou anti-âge.
A personalised hydrating, purifying or anti-age face treatment.

30 min / 69€
1h / 99€

1h / 99€SOIN VISAGE FONDAMENTAL 
Soin visage complet ciblé, activateur de fermeté et d’éclat.
A full personalised face treatment to make your skin firm and radiant.

1h30 / 149€SOIN VISAGE D’EXCEPTION
L'excellence anti-âge incarnée par un précieux soin visage.
The anti-age excellence embodied by a precious face treatment.

OUR FACE TREATMENTS



NOS MASSAGES /

La durée des soins comprend le temps d’installation en cabine. Tous nos soins et massages sont proposés dans un but
de relaxation et non dans un but thérapeutique ou médical.

 The duration of the treatment includes the time spent getting settled in the treatment room. All our treatments and massages
are offered for relaxation and not for therapeutic or medical purposes.

MASSAGE SUR-MESURE DIANA
Massage 100 % personnalisé. Votre thérapeute détermine avec vous les zones de tension
et adapte sa gestuelle, le rythme et la pression. Un soin unique, comme vous.
A 100% personalised massage. The therapist identifies with you the areas of tension and adapts the movements,
the rythm, and the pressure accordingly. One unique massage for one unique person.

30 min / 69€
1h / 99€

Duo 1h / 198€
1h30 / 149€

MASSAGE CRÂNIEN
Aide au lâcher prise, évacue le stress, décrispe le cuir chevelu, dénoue les tensions, stimule la
bonne pousse des cheveux, apporte un bien-être général.
Helps letting go, removes stress, relaxes the scalp, releases tensions, stimulates good hair growth, brings general
well-being.

30 min / 69€
Duo 30 min / 138€

RELAXATION PLANTAIRE
Soulage les pieds et tout le corps, aide à se détendre profondément avec une mobilisation
 de points réflexes inspirés de la réflexologie plantaire.
Relieves the feet and the whole body, helps to relax deeply by mobilizing reflex points inspired by foot reflexology.

30 min / 69€
Duo 30 min / 138€

LIT HYDROMASSANT
Un lit d’eau massant de l’arrière du corps pour une détente intense.
A waterbed massaging the back of the body for intense relaxation.

20 min / 48€
30 min / 62€
40 min / 80€

1h / 99€
Duo 1h / 198€

1h30 / 149€

MASSAGE DÉTENTE
Une chorégraphie aux gestuelles fluides et planantes : le summum de la détente.
A fluid, soaring movements choreography : the epitome of relaxation.

1h / 110€
1h30 / 169€

MASSAGE DEEP TISSUE
Pressions appuyées et manœuvres tonifiantes : le massage décontractant idéal avant ou après le sport.
High pressure and tonifying maneuvers: the ideal relaxing massage before or after sports.

OUR MASSAGES



La durée des soins comprend le temps d’installation en cabine. Tous nos soins et massages sont proposés dans un but
de relaxation et non dans un but thérapeutique ou médical.

 The duration of the treatment includes the time spent getting settled in the treatment room.
All our treatments and massages are offered for relaxation and not for therapeutic or medical purposes.

GOMMAGE
Laissez vous tenter par notre gommage corps afin de faire peau neuve. Le soin se termine
par une application d'huile pour nourrir votre peau.
Body scrub to renew your skin. The treatment concludes with the application of a nourishing oil.

30 min / 69€
Duo 30 min / 138€

GOMMAGE AVEC ENVELOPPEMENT
Laissez-vous tenter par un moment de douceur en profondeur grâce à un gommage suivi d’un
enveloppement pour exfolier puis nourrir votre corps.
Let yourself be tempted by a moment of deep softness with an additional exfoliating scrub to prepare your skin
for a body wrap to nourish it.

1h / 99€
Duo 1h / 198€

1h / 99€
Duo 1h / 198€

1h30 / 149€
Duo 1h30 / 298€

GOMMAGE AVEC MASSAGE
Gommage du corps qui permet de faire peau neuve et de retirer les cellules mortes,
suivi d'un massage personnalisé selon vos besoins.
Body scrub that renews the skin and removes dead cells, followed by a personalised massage based on your needs.

1h30 / 149€
2h / 189€

GOMMAGE AVEC ENVELOPPEMENT & MASSAGE
Un moment de détente complète comprenant un gommage afin d’exfolier votre peau
et la préparer à un enveloppement qui la nourrira en profondeur. Laissez vous bercer par
le massage crânien pendant le temps de pose avant de profiter du massage du corps 100%
personnalisé.
A moment of complete relaxation including a scrub to exfoliate your skin and prepare it for a wrap that will deeply
nourish it. Let yourself be lulled by a skull massage during pose time before enjoying a 100% personalised body
massage.

NOS SOINS CORPS / OUR BODY TREATMENTS



NOS ESCAPADES DIANA /

La durée des soins comprend le temps d’installation en cabine. Tous nos soins et massages sont proposés dans un but
de relaxation et non dans un but thérapeutique ou médical.

  The duration of the treatment includes the time spent getting settled in the treatment room.
All our treatments and massages are offered for relaxation and not for therapeutic or medical purposes. 

DOUCEUR
Deux soins de 30 min au choix entre un massage sur-mesure ou gommage corps.
Two 30-minute treatments to choose between a tailor-made massage or body scrub.

Solo 1h / 110€

Solo 1h / 99€
Duo 1h / 198€

RELAXANTE
Un massage personnalisé de 30 minutes puis une séance de lit hydromassant de 30 minutes.
A 30-minute personalised massage and a 30-minute hydro-massaging bed session.

COCOONING
Un soin en duo de 30 minutes par personne au choix entre un massage sur-mesure ou un gommage. 
A 30-minute duo treatment per person to choose between a tailor-made massage or a scrub.

Duo 30 min / 110€

COMPLICE
Un accès de 45 minutes à l’espace bien-être suivi d’un massage en duo.
45-minute access to the wellness area followed by a one-hour duo treatment, followed by a tailor-made massage.

Duo 1h45 / 239€

Solo 2h / 179€SÉRÉNITÉ
Deux soins de 1h au choix entre un massage ou un gommage massage.
Two 1-hour treatments to choose from : a massage or a massage scrub.

OUR DIANA ESCAPADES



NOS ABONNEMENTS /

BIEN-ÊTRE
Profitez de massages, soins du visage et d’un accès au hammam privatif toute l’année avec nos
abonnements horaires dès 5 heures.
Offrez-vous le cadeau ultime de bien-être ! Utilisable en Solo ou Duo.
Valid for 5h of your choice in our spa.

5h / 450€

ESPACE BIEN-ÊTRE
Privatisation de l’espace bien-être pendant 45 min, tarif sur devis.
Privatization of the wellness area during 45 min on quotation.
Privatisation de l’espace bien-être avec accès piscine et jacuzzi extérieurs pendant 1h30, tarif sur devis.
Privatization of the wellness area with pool access and outside jacuzzi during 1h30 on quotation.

Pour vos événements ou réservations, nous composerons une offre avec un devis sur-mesure.
For your events or bookings, we will put together an offer with a tailor-made quote.

2h30 / 225€DÉTENTE
Profitez de massages, soins du visage et d’un accès au hammam privatif toute l’année avec nos
abonnements horaires dès 2h30.
Offrez-vous le cadeau ultime de bien-être ! Utilisable en Solo ou Duo.
Valid for 2h30 of your choice in our spa.

Pour chaque abonnement, profitez d'une réduction privilégiée de -15% sur l’ensemble de notre
boutique et d’une séance de lit hydromassant offerte.

For each subscription, enjoy a -15% discount on our entire shop and a hydro-massaging bed session offered.

Votre abonnement est valable 12 mois à compter de sa date d'achat. Le temps indiqué correspond à la
durée de prise en charge totale incluant le diagnostic personnalisé, le soin et les conseils de notre équipe.
Le choix du forfait est définitif et ne pourra être changé en cours d’abonnement. La non-utilisation des

prestations proposées dans le délai imparti n’ouvre aucun droit à la résiliation, prolongation ou au
remboursement, partiel ou total, ni à une indemnisation d’aucune sorte.

OUR SUBSCRIPTIONS

PRIVATISATION / PRIVATIZATION



ÉQUIPEMENTS

Le spa dispose d’une piscine extérieure chauffée en été, d'un
hammam mixte, d’un sauna mixte, d’une douche sensorielle,
d’un jacuzzi à débordement, une zone de relaxation avec
tisanerie et un centre de fitness.
The spa has a heated outdoor pool in summer, a mixed hammam, a
mixed sauna, a sensory shower, an infinity jacuzzi, a relaxation area
with herbal tea and a fitness centre.

ACCÈS

Pour la clientèle de l’hôtel, l’espace bien-être est accessible
sous condition de réservation, sous réserve de disponibilité,
pour une durée maximale de 45 minutes par nuitée.
For hotel customers, the wellness area is accessible by reservation, subject
to availability, for a maximum duration of 45 minutes per night.

Pour la clientèle extérieure, l’espace bien-être est accessible
pour une durée maximale de 45 minutes sous condition
d’achat d'une escapade complice ou bien au tarif de 35€ par
personnes pour toute réservation de soin. Sous réserve de
disponibilité.
For outdoor customers, the wellness area is accessible for a maximum of
45 minutes with the purchase of an Escapade Complice, or at the price of
€35 per person for any treatment booking. Subject to availability.

ANNULATION

En cas d’annulation, celle-ci doit être effectuée au moins 24
heures à l’avance. Dans le cas contraire, votre soin vous sera
intégralement facturé.
Cancellations must be made at least 24 hours in advance. Otherwise,
your treatment will be billed in full.

ARRIVÉE

Merci de vous présenter 10 minutes avant l’heure de votre
rendez-vous afin de respecter la ponctualité des séances de
soins. En cas de retard, nous nous réservons le droit de
réduire la durée de votre soin équivalent à votre retard (la
totalité du montant restant dû).
We ask you to arrive 10 minutes before your appointment time to
respect punctuality of treatment sessions. In case you arrive late, we
reserve the right to reduce the duration of your treatment (the full
treatment remaining due).

SOINS

La durée des soins comprend le temps d’installation en
cabine. L’achat d’un soin est personnel, non cessible, non
remboursable. Les escapades ne sont pas dissociables, ne
peuvent être modifiées et doivent être réalisées en une seule
fois. Les abonnements sont valables un an à partir de la date
d’achat, ceux-ci sont nominatifs, non remboursables et non
échangeables.
The duration of the treatment includes the time to settle in the cabin. The
purchase of a treatment is personal, non-transferable, non-refundable.
The Escapades are not transferable, cannot be changed and must be
completed in one go. Subscriptions are valid for one year from the date of
purchase, they are nominal, non-refundable and non-exchangeable.

FEMMES ENCEINTES

Si vous êtes enceinte, merci de le signaler lors de la prise de
rendez-vous. De plus, il faudra aussi vous munir d'une
autorisation médicale. Les soins “future maman” pourront
être prodigués à partir du 4ème mois de grossesse.
If you are pregnant, please let us know when you book your
appointment. You will also need medical clearance. “Mother-to-be”
treatments are available from the 4th month of pregnancy.

LA VIE DU SPA & ESPACE BIEN ÊTRE



Nous contacter :
Contact us :

spalediana@gmail.com
+33 (0)7 61 09 24 11 / +33 (0)2 97 52 05 38

www.lediana.com/spanuxe

You can book online below :
Réservation en ligne ci-dessous :

Nos horaires :
Du lundi au jeudi 10h - 19h

Les vendredi & samedi 10h - 20h
Le dimanche 9h - 18h

Our  opening times:
Monday to Thursday 10am - 7pm

Fridays and Saturdays 10am – 8pm
Sunday from 9am to 6pm

L’INITIATION - 30 min sur l’ensemble des prestations de notre carte.
Petite parenthèse détente à offrir pour faire plaisir.
A gift card of 30 minutes valid on all our body and face treatments and massages.

LA DÉCOUVERTE - 1h30 sur l’ensemble des prestations de notre carte.
Expérience de détente complète à faire découvrir à vos proches.
A gift card of 1h30 valid on all our body and face treatments and massages.

LA PASSIONNÉE - 2h sur l’ensemble des prestations de notre carte.
Pour faire vivre un moment de déconnexion totale et offrir une expérience unique.
A gift card of two hours valid on all our body and face treatments and massages.

LA SPECIALE DIANA - 3h sur l’ensemble des prestations de notre carte.
Le cadeau 100 % plaisir parfait pour offrir !
A gift card of two hours valid on all our body and face treatments and massages.

69€

149€

199€

 299€

CARTES CADEAUX / GIFT CARD


